

Folio 117

También quiero mencionar que hay una estancia de policía en Colorines que pertenece al municipio de Nogales. Ahí yo creo que tienen a los detenidos, les pegan, los golpean, porque yo entré a ese lugar y vi como había sangre en los colchones, en las paredes y había prendas de jóvenes y creo que pues sí, ahí los llevan cuando los detienen y de ahí no sé para dónde, a quién se los entregan o a dónde los llevan después de estar ahí, pero sí me consta que había sangre en las paredes, en los colchones y prendas.